



Responsable

» USG, dirigida en México y Latinoamérica por Fernando Fernández, fue la primera empresa del sector de la construcción ligera y en seco en adoptar el Reto Arquitectónico 2030, compromiso para reducir el CO2 responsable del cambio climático.

Más de 200 de sus productos, como tableros, plafones y tratamientos de juntas han obtenido la Environment's GreenGuard Gold Certification, otorgada por los Laboratorios UL.

Recientemente, USG obtuvo el Distintivo de Empresa Socialmente Responsable que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI) y la Alianza por la Responsabilidad Social Empresarial en México (AliaRSE), por segundo año consecutivo.

Este logro lo recibe por aportar valor social y por estar comprometida con una gestión responsable como parte de su cultura y estrategia de negocio a través de sus tres pilares: económico, social y medio ambiental.

USG que lleva casi 50 años en México, destaca su política de medio ambiente, así como certificaciones nacionales e internacionales en materia de impacto ambiental y mitigación de riesgos en la cadena de valor.